

Mon très cher Dr. Avalonne, mes très chers amis d'AH1

Je voudrais vous informer que c'est avec beaucoup de joie, beaucoup de plaisir que nous avons reçu le conteneur plein de matériel médical.

Ce conteneur a été au domicile de Nora en présence du représentant du Père Marius qui est hors du pays ; de Nora, de moi-même assistés de nos collaborateurs.

Tout le matériel a été partagé entre nous trois pour nos centre de santé. Tout s'était très bien passé. Je profité de l'occasion pou remercier tous ceux qui de près ou de loin ont participé à ce grand geste humanitaire. Nous seront très content de voir continuer ce grand geste humanitaire et vous promettons que tout ce que nous avons reçu sera utilisé dans l'intérêt de nos malades. Nous avons déposé des pots de peinture chez Nora et le lundi matin j'irai les chercher pour aller les déposer pour vous à l'orphelinat.

Recevez mes très et sincères amitiés.  
Pierre





Hôpital de Kétou (Bénin). Matériel envoyé dans le conteneur.





